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Audiência expõe dados da saúde, que recebeu 27,17% no ano

A Câmara Municipal realizou audiência pública de prestação de contas do setor de saúde, 
abordando as receitas e atendimentos no quadrimestre de setembro a dezembro de 2016 e 
os números finais do ano. A audiência a cargo da Comissão de Saúde e Seguridade Social 
e Cidadania mostrou que as despesas per capita atingiram R$ 720,20 e os percentuais das 
receitas próprias destinados ao setor, que legalmente devem ser de mínimo 15%. Por ano o 
setor teve 25,93% em 2013, 28,47% em 2014, 29,30% em 2015 e 27,17% em 2016. Entenda

Dados da saúde entre setembro e dezembro e em 2016 foram apresentados na Câmara
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Vereadores pedem substituição de lâmpadas comuns por LED
O Programa de Eficiência Energética da Copel visa aplicar recursos financeiros em projetos 
que promovem a eficiência energética e a sustentabilidade, possibilitando assim uma maior 
economia aos cofres públicos municipais. Com isso em mente, a Vereadora Olinda Fioren-
tin, e os Vereadores Neudi Mosconi, Airton Savello, Edmundo Fernandes, Gabriel Baierle, 
Leandro Moura, Pedro Varela, Renato Reimann, Valtencir Careca, Vagner Delabio e Walmor 
Lodi, pedem, através da Indicação nº 124/2017, a realização de uma parceria com a Copel, 
com o objetivo de substituir todas as lâmpadas comuns por LED, e elaborar projetos de im-
plementação de placas fotovoltaicas e substituição das luminárias dos superpostes. Veja mais

http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/audiencia-expoe-dados-da-saude-que-recebeu-27-17-no-ano
http://sapl.toledo.pr.leg.br/sapl_documentos/materia/7268_texto_integral


Comissão de Saúde visita obras em UBSs com secretário e diretor

A presidente da Comissão de Saúde e Seguridade Social e Cidadania, Olinda Fio-
rentin, visitou as obras no Núcleo Integrado de Saúde Jorge Nunes, o “Mini Hospital”, 
UBS do Caic do Maracanã e UBS do Jardim Europa na quinta-feira, dia 23. Acompa-
nhada do secretário da Saúde, Thiago Stefanello e do diretor de Gestão da Saúde, Alex-
sandro Pires, a presidente da CSSS esteve primeiro no Mini Hospital, que está sendo re-
adequado para ser reativado dentro de um projeto que inclui o Centro de Fisioterapia e 
Reabilitação Física e da UBS da Vila Pioneiro, além da reurbanização do entorno. Confira

Presidente da comissão e secretário durante visita às obras em andamento no Mini Hospital e UBSs
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Vereadores destacam 10 anos de atuação da UTFPR em Toledo
A sessão da Câmara Municipal na quinta-feira, dia 2 de março, apreciou o Requerimen-
to nº 16, subscrito pelos 19 vereadores, parabenizando a Universidade Tecnológica 
Federal do Paraná – UTFPR, Campus Toledo, pelos dez anos de sua instalação. Os ve-
readores destacam a trajetória da instituição de 108 anos, antigo Cefet, que iniciou em fe-
vereiro de 2007 o seu funcionamento em Toledo de modo provisório no prédio original-
mente destinado ao Programa de Expansão da Educação Profissional-PROEP, na Funet. 
A UTFPR iniciou com a oferta do Curso Técnico Integrado em Gastronomia e em 2010, as 
atividades foram transferidas para o campus próprio, na Vila Becker, onde oferta hoje sete 
cursos de graduação: Tecnologia em Processos Químicos, Tecnologia em Sistemas para 
Internet, Engenharia Civil, Engenharia de Computação, Engenharia de Bioprocessos e Bio-
tecnologia, Engenharia Eletrônica e Licenciatura em Matemática e o curso  Mestrado em 
Processos Químicos e Biotecnológicos, além de outros cursos de qualificação. O Campus 
Toledo conta com cerca de 1.300 alunos, 104 professores efetivos e contratados e 54 servi-
dores técnico-administrativos. O documento dirigido à diretora geral do campus, Viviane da 
Silva Lobo, com cópia ao reitor da instituição, Luiz Alberto Pilatti, destaca que educação 
é o investimento que se faz no presente para obter resultados positivos a médio e longo 
prazo e afirma que a UTFPR Campus Toledo tem cumprido a sua missão institucional. 
O requerimento assinado pelos vereadores Leoclides Bisognin, Ademar Dorfschmidt, Air-
ton Savello, Antonio Zóio, Corazza Neto, Edmundo Fernandes, Gabriel Baierle, Genival-
do Paes, Leandro Moura, Marcos Zanetti, Marli do Esporte, Marly Zanete, Neudi Mos-
coni, Olinda Fiorentin, Pedro Varela, Renato Reimann, Vagner Delabio, Valtencir Careca 
e Walmor Lodi aproveita ainda a ocasião para manifestar apoio à “expansão e instalação 
de novos prédios da UTFPR em áreas pertencentes ao Município de Toledo”. Saiba mais

http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/comissao-de-saude-visita-obras-em-ubss-com-secretario-e-diretor
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Foi apresentado na Câmara Municipal o Requerimento nº 17, que expressa os aplausos da 
Casa de Leis de Toledo pela realização  entre os dias 6 a 10 de fevereiro do Show Rural Coo-
pavel. O documento dirigido ao presidente da Copavel, Dilvo Grolli,  destaca que há 29 anos 
o Show Rural Coopavel contribui com o aprendizado de produtores rurais e a economia do 
campo trazendo a Cascavel as maiores e melhores empresas do agronegócio nacional e inter-
nacional. “Foram mais de 250 mil visitantes buscando aumentar a produtividade de suas pro-
priedades com o conhecimento e os negócios disponíveis no evento”, afirmam os vereadores  
Leoclides Bisognin, Ademar Dorfschmidt, Antonio Zóio, Corazza Neto, Genivaldo Paes, 
Marcos Zanetti, Marli do Esporte e Marly Zanete, que subscrevem o Requerimento. “Assim, 
em mais uma edição, o Show Rural Coopavel superou todas as expectativas de público e cer-
tamente transformou-se no maior evento do gênero no Brasil e um dos principais da América 
Latina”, destacam os vereadores no documento dirigido à Coopavel. “Em função deste retra-
to que se consolidou há 29 anos, por essa brilhante caminhada segura, determinada e focada 
no futuro, por ser um evento eminentemente tecnológico e de referência nacional e interna-
cional e ainda, por evoluir a cada ano, é justo e merecido o voto de louvor como forma de 
reconhecimento desta Casa de Leis”, afirma o documento firmado pelos vereadores. Confira

Vereadores parabenizam Show Rural pelos 29 anos de sua realização

PM homenageia policiais de Toledo em solenidade na Câmara

O 19º Batalhão da PM realizou na Câmara Municipal a homenagem mensal aos seus aniver-
sariantes e ao policial que se destacou por sua atuação. Esta edição, comandada pelo novo 
comandante da unidade, coronel Wanderley da Silva Castro, que assumiu em novembro, 
contou ainda com as presenças de vários oficiais da unidade, do vice-prefeito Tita Fur-
lan e do  presidente da Câmara Municipal, Renato Reimann. O evento realizado no dia 
23 destacou a trajetória de 31 anos do subtenente José Antônio Moreno na Polícia Mi-
litar, lembrando ainda a dedicação dos policiais à sociedade. O ato na Câmara lembrou  
que algumas vezes a dedicação policial pode representar o sacrifício da própria vida, como 
ocorrido com o tenente Fabio Alessandre da Silva, 34 anos, morto por dois bandidos em 
sua casa em Campo Largo na noite da véspera e que deixa esposa e dois filhos. Veja mais
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Solenidade reuniu oficiais, policiais, o vice-prefeito Tita e o presidente da Câmara, Renato Reimann

http://sapl.toledo.pr.leg.br/sapl_documentos/materia/7284_texto_integral
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Levando em consideração a transparência e a economia promovidas pela Central de 
Compras (CECOM), que já está presente em outras cidades paranaenses como Maringá 
e Londrina, e o volume de recursos investidos em compras na municipalidade, a Verea-
dora Olinda Fiorentin, e os Vereadores Neudi Mosconi, Airton Savello, Edmundo Fer-
nandes, Gabriel Baierle, Leandro Moura, Pedro Varela, Renato Reimann, Valtencir Ca-
reca, Vagner Delabio, Walmor Lodi, pedem na Indicação nº 123/2017 a implantação 
dessa, e ainda solicitam a construção de um espaço para o almoxarifado central. Entenda

Vereadores pedem implantação de Central de Compras 
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